

28 de septiembre de 2018

Informe 07-2018

Licenciada  
Gladys Elizabeth Palala  
Vice-Ministra de Patrimonio Cultural y Natural

Distinguida señora Viceministra:

Me complace por el presente medio dirigirme a usted, a efecto de presentarle mi informe de actividades mensuales conforme a lo estipulado con el Contrato Administrativo por Servicios Técnicos numero 1055-2018, aprobado mediante Acuerdo Ministerial No. 162-2018, correspondientes al mes de septiembre del presente año y para el cobro de mis honorarios estoy presentando la factura Serie "A" numero 0049

Actividades Realizadas:

Servir de enlace con la Dirección de Comunicación Social del Ministerio de Cultura y Deportes.

Organizar y calendarizar actividades que forman parte de Comunicación social del Viceministerio de Patrimonio así como al Parque Nacional Tikal

Promocionar y Divulgar acontecimientos relacionados al Viceministerio de Patrimonio.

Servir de enlace para la unidad de Información Publica y así darle tramite a las solicitudes correspondientes.

Apoyar a la Dirección de Sistemas del Ministerio para la reestructuración del Portal Web.

Redactar Notas informativas de eventos públicos o hechos noticiosos de lo que sucede en el Parque Nacional Tikal las cuales se envían a la Dirección de Comunicación Social del Despacho.



Asistir a eventos y actividades relacionadas a Museos y Sitios Arqueológicos.

Monitorear medios de prensa, para después informar de cualquier acontecimiento.

Asistir a actividades públicas para después realizar las notas informativas.

Apoyar en la actividad del cambio de la Rosa otorgado al Maestro Eduardo Ortiz Lara

Apoyar en la actividad a la Periodista María Eugenia Gordillo Morales es Mensajera de la Paz

Apoyar en la actividad donde se declara el proceso de producción del café como Patrimonio Cultural Intangible

Apoyar en dar trámite a solicitudes que entran en la Plataforma de la Unidad de Información Pública para sus respuestas correspondientes.

Apoyar en la coordinación para la conferencia de prensa sobre los trabajos de Restauración del Acrópolis norte en Tikal Peten.

#### Resultados Obtenidos:

Fui el encargado de asistir a cubrir eventos y actividades públicas así como actos protocolarios para el Viceministerio de Patrimonio Cultural y Natural del Ministerio de Cultura y Deportes.

Se realizaron notas informativas de las actividades a las que se asistía así como reportajes los cuales están en la página web de dicho Ministerio.

#### Notas informativas y eventos asistidos

- Cambio de la Rosa otorgado al Maestro Eduardo Ortiz Lara
- Nota informativa sobre la Periodista María Eugenia Gordillo Morales donde es Mensajera de la Paz

- Nota informativa sobre la actividad del cambio de la Rosa otorgado al Maestro Eduardo Ortiz Lara
- 12 Solicitudes para tramite de la unidad de Información Publica

Sin otro particular y agradeciendo sus buenos oficios, aprovecho para suscribirme.

Atentamente,



Max Gabriel Leal Palacios

V.o B.o



Lidia Evelyn Patricia Girón Mayén  
Dirección  
Dirección General del Patrimonio  
Cultural y Natural

